



Nr. 109 / 26. Oktober 2022

Ausschüsse hören Expertinnen und Experten zum weiteren Umgang mit der Corona-Pandemie an – ganztägige Sitzung im Plenarsaal

Der Sozialausschuss hat den Beschluss des Landtages aus dem August-Plenum ([Drs. 20/155](#)) aufgegriffen und plant gemeinsam mit dem Innen- und Rechtsausschuss eine weitere Anhörung zur Corona-Pandemie. Die Abgeordneten befragen am 3. November (Donnerstag) ab 9 Uhr rund 20 Expertinnen und Experten sowie Vertreterinnen und Vertreter von Verbänden in einer ganztägigen Sitzung im Plenarsaal des Landeshauses. Auf der Tagesordnung steht der weitere Umgang mit der Corona-Pandemie und insbesondere die Diskussion zur Isolationspflicht.

In der Sitzung geht es zunächst um medizinische Aspekte der aktuellen pandemischen Lage. Im Weiteren liegt der Fokus auf den rechtlichen Aspekten von Corona-Maßnahmen. Deren Auswirkungen auf die Gesellschaft und vor allem auf Schulen behandeln die Abgeordneten und Fachleute im dritten Teil.

Die Anhörung in der kommenden Woche setzt die intensive Befassung mit der Pandemie in den Fachausschüssen fort und soll auch einer breiteren Öffentlichkeit die Möglichkeit geben, sich über die aktuelle Lage durch fachwissenschaftliche Expertise zu informieren. Die Sitzung im Plenarsaal wird auf der Startseite des Landtages unter sh-landtag.de beziehungsweise unter „Aktuelles – Streaming“ und auf YouTube als Live-Stream übertragen.